
Conselho MuniciPal de Educação.
Ata de Reuniâo Ordinária.

Aos quatro dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, os membros

deste Conselho, reuniram-se nas dependências da Secretaria Municipal de Educação,

localizada a Av. Tabelião Passarella, 850 - Centro - Mairiporã, com início às 14:30h, onde

ocorreu reunião ordinária, para tratar o seguinte assunto;

O Sr. Derisvaldo Costa de Carvalho do Gabinete da Secretaria de Educação,

participou desta reunião para apresentaÉo aos membros deste conselho, o cumprimento

das metas fiscais da execução orçamentária do terceiro quadrimestre de 2022, que foi

apresentada na Câmara Municipal no dia 27 de fevereiro de 2O23.

Durante a explanação os Conselheiros tiveram accsso às especificaçÕes;

Gestão do sistema de ensino - gestão dos vencimentos dos servidores, gestâo

dos benefícios dos servidores, despesas de ponto pagamento - manutençâo dos serviços

administrativos e formaÉo continuada.

Creche com qualidade - escola de cara nova, construÉo de novas creches,

projeto leitura, gestâo dos vencimentos dos servidores e gestâo das creches.

Pré escola com qualadade - atençáo aos portadores de necessidades especiais,

gestâo dos vencimentos dos servidores, gestáo dos benefícios dos servidores e gestão da

pré escola.

Ensino fundamental com qualidade - escola de cara nova fundamental,

reforço escolar, projeto leitura, atenção aos portadores de necessidades especiais, gestâo

dos vencimentos dos servidores, gestâo dos benefícios dos servidores e gestão do ensino

fundamental.

Transporte escolar de qualidade - transporte de alunos de ensino infantil,

transporte de alunos de ensino Íundamental e transporte de alunos de ensino mêdio.

Alimentação escolar de qualidade - gestâo dos vencimentos dos servidores,

fornecimento de merenda escplar - creche, fornecimento de merenda escolar - pré escola,

fornecimento de merenda escolar - fundamental e fornecimento de merenda escolar - EJA,

fornecimento de merenda escolar - AEE.
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Este Conselho Municipal de Educação, após apresentação da explanaçáo da

Proposta Orçamentaria, considerou que a Proposta Orçamentária se encontra em

conformidade com a legislação vigente.

Oiscussão entre os conselheiros para verificar qual melhor horário das reuniÕes

ordinárias manhã ou tarde, realizada votação, vencendo pela maioria dos membros

presentes nesta reunião, o período da tarde.

Nada mais a tratar, deu-se por encerrada a reunião, essa ata, se aprovada, segue
assinada por todos os membros.

Andreia Resende de Assis Monteverde

Aurea Regina das nevês Romaro UMil-,

Janaina Silverio Leroiz da Silva Costa

Adriana Moreira Nunes Godoi [ . '

Rogerio Fernandes de Andrade


